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Anfrage: Leerung Mülleimer  

Ortbeirat Mainz Altstadt 21.02.2024 

 

 

Bei einem Gang durch die Mainzer Altstadt muss der Bürger immer wieder feststellen, 

dass viele öffentliche Mülleimer überquellen und der Entsorgungsbetrieb der Stadt 

Mainz offensichtlich mit der Leerung der Mülleimer nicht mehr hinterher kommt. Es 

handelt sich hierbei auch nicht nur um ein temporäres Phänomen im Sommer am 

Rhein oder während der Fastnacht, sondern es zieht sich durch alle Jahreszeiten und 

durch sämtliche stark frequentierte Orte der Altstadt. 

 

Die Sauberkeit spielt nicht nur eine entscheidende Rolle für die Außendarstellung 

unserer Stadt, sie trägt auch maßgeblich im positiven wie negativen Sinne zur 

Aufenthaltsqualität für die Bürger bei. Die nicht hinreichende Leerung der Mülleimer 

korreliert zudem mit den ebenfalls bestehenden Problemen des Tauben- und 

Ungezieferbefalls, da diese hier einiges an Nahrung finden. 

 

Wir fragen daher die Verwaltung: 

1. In welchen Intervallen werden die öffentlichen Mülleimer in der Mainzer Altstadt 

geleert? 

2. Besteht die Absicht, diese Frequenz zu erhöhen? 

3. Besteht die Absicht, für diese Arbeit mehr Personal einzusetzen, um den hierdurch 

entstehenden Mehraufwand aufzufangen? 

4. Besteht die Möglichkeit durch den Einsatz von Unterflurcontainern eine Abhilfe an 

Schwerpunkten zu schaffen? 
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